
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

学校図書館（メディアセンター）で…… 

学校
がっこう

図書館
としょかん

（メディアセンター）には様々
さまざま

な図書
と し ょ

がありますが、映画
え い が

やドラマ、アニメ

などのノベライズ本も結構
けっこう

並
なら

んでいます。学校司書
し し ょ

の武田
た け だ

さんが、きっと読書
どくしょ

に興味
きょうみ

をも

ちやすいようにと選
えら

んでくださったのだと思います。また、私
わたし

はよくあるのですが、原作
げんさく

が好
す

きなんだけど、映画化
か

されて映像
えいぞう

を見てみると、自分
じ ぶ ん

のイメージとは違
ちが

っていたとい

うことはありませんか。本から読み取
と

るイメージは自分だけのものなので、 逆
ぎゃく

に映画や

アニメで知
し

っている話でも、小説
しょうせつ

で読むとずいぶんと新鮮
しんせん

なイメージが広
ひろ

がり、また違

った楽
たの

しさがあると思います。鬼滅や呪術廻戦など人気
に ん き

アニメのノベライズもありまし

た。ちなみに、有川
ありかわ

ひろの「図書館戦争」は、私は小説で読んでいましたが、映画化され

た際
さい

のキャスティングにはなるほどと思い 

ました。私の原作のイメージと映画の俳優
はいゆう

 

さんが違和感
い わ か ん

なくつながりました(^-^)図 

書館戦争もありましたよ。まだ読んでいな 

い人には読んでみることをおすすめします。 

ツバメが巣を…… 

体育館
たいいくかん

への通路
つ う ろ

の屋根
や ね

裏
うら

にツバメが巣
す

をつくろうとしていま 

す。私
わたし

は気付
き づ

かなかったのですが、気付いた人たちが心配
しんぱい

し 

ていたようです。フンなどで通路が汚
よご

れるので巣を取
と

ってしま 

わないかと。巣ができて、卵
たまご

が孵
かえ

ったらヒナが独
ひと

り立
だ

ちする 

までみんなで見守
み ま も

りましょう(^-^)掃除
そ う じ

の担当
たんとう

のみんなに迷惑
めいわく

 

がかからないよう巣の下
した

に新聞紙
しんぶんし

をひくことにしますね。 

2 度目の授業参観を行いました 

先週
せんしゅう

の金曜日
きんようび

に授業
じゅぎょう

参観
さんかん

を行
おこな

いました。４月
がつ

の参観のときに比
くら

べて、それぞれに成長
せいちょう

したみん

なの様子
よ う す

をご覧
らん

いただけたことだと思
おも

います。今回
こんかい

も、２、３時間目
じ か ん め

に分
わ

かれて参観いただくなど、

感染
かんせん

防止
ぼ う し

にご協 力
きょうりょく

いただきありがとうございました。 

学年
がくねん

ごとにさまざまな授業が行われ、はりきって手
て

をあげる姿
すがた

や友達
ともだち

と話
はな

し合
あ

う姿、先生
せんせい

の話
はなし

に

耳
みみ

をかたむける姿、ノートやプリントにいっしょうけんめい書
か

きこむ姿などを見
み

ることができまし

た。私
わたし

はふだんからそんなみんなの姿を見ています。いつもそんな姿から、一人一人
ひ と り ひ と り

がそれぞれに

成長
せいちょう

しようとしている意欲
い よ く

や願
ねが

いを感
かん

じます。一人一人がとてもいじらしく、愛
いと

おしくなります。温
あたた

かな気持
き も

ちがあふれてきて、私も元気
げ ん き

になります。みんなを見て回
まわ

ることができる私の役得
やくとく

です(^-^) 

 ご覧いただいた保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

も、同
おな

じように元気になっていただけたならとてもうれしいです。 

サツマイモのなえの植え付け 

毎年
まいとし

、１年生
ねんせい

は農業
のうぎょう

委員会
いいんかい

のみなさんに協 力
きょうりょく

をいただき、 

葛
かつ

下川
げ が わ

の近
ちか

くの畑
はたけ

でサツマイモを育
そだ

てています。昨年
さくねん

の秋
あき

に 

はイモほりをするだけでなく、大
おお

きく育ったサツマイモのつ 

るをもらってきて乾燥
かんそう

させ、とてもすてきなリースをつくり 

ました。少
すこ

し前
まえ

のことになりますが、今年
こ と し

もサツマイモのな 

えの植
う

え付
つ

けを行いました。いつもは王寺町
おうじちょう

のバスで畑まで 

行
い

くのですが、今年はみんなで歩
ある

いて畑まで行きました。農 

業委員のみなさんや役場
や く ば

の方
かた

たちに来
き

ていただき、植え方
かた

を 

教
おし

えてもらいました。１年生の楽
たの

しそうな笑顔
え が お

と同
おな

じくらい、 

教えてくださるみなさんのすてきな笑顔
え が お

が心
こころ

に残
のこ

る１日
にち

でし 

た。みなさん、ありがとうございました(^-^) 

  

５、６年生が委員会活動を行いました 

前期
ぜ ん き

課程
か て い

では月
つき

１回
かい

程度
て い ど

の児童会
じどうかい

（委員会
いいんかい

）活動
かつどう

を行
おこな

うこととなっています。王寺
お う じ

南義
みなみぎ

務
む

教育
きょういく

学校
がっこう

では、５、６年生の委員会活動を児童生徒
せ い と

会の専門
せんもん

委員会とつなげて、専門委

員会の常時
じょうじ

活動のサポートを行うようにしています。 

先日
せんじつ

行った委員会活動では、専門委員会担当
たんとう

の先生
せんせい

も一緒
いっしょ

に入
はい

っていただき、それぞれ

の活動に取
と

り組
く

みました。委員会ごとに専門委員会の活動を踏
ふ

まえ、自分
じ ぶ ん

たちがどんな活

動をしていけばよいか、どんな活動をすれば学校全体
ぜんたい

の人たちのためになるかを考え、話

し合って進
すす

めています。まだまだできることはあると思います。これからも自分たちで活

動を工夫
く ふ う

し、学校がみんなにとって居心地
い ご こ ち

のよい場所
ば し ょ

となるよう、役割
やくわり

分担
ぶんたん

して楽
たの

しみな

がらよりよい学校を自分たちの力でつくっていってほしいと思っています(^-^) 

HP ｱﾄﾞﾚｽ http://ounansho.sakura.ne.jp/ 

王寺南義務教育学校のキャッチフレーズ『元気なあいさつ 明るい笑顔 楽しい学校』 

『響き合い 触れ合い 磨き合い』 『ありがとうのあふれる学校』 

 

令和４年６月 13日 第 14号 

四
年
生
が
ス
マ
イ
ル
活
動
と
し

て
学
校
放
送
を
始
め
ま
し
た
。 


